









Actualización Cartográfica Estadística en el municipio de La Paz tiene un avance del 65,13%

La Paz, 15 de diciembre de 2022 (INE). - En un acto realizado en el Palacio Consistorial de la ciudad de La Paz, el responsable del Instituto Nacional de Estadística (INE) departamental La Paz, Carlos Santalla, informó a la prensa que la Actualización Cartográfica Estadística (ACE) en los macrodistritos San Antonio, Periférica, Max Paredes y Cotahuma del municipio paceño culminaron en un 100% lo que representa un avance del 65,13% a nivel municipal.

Santalla destacó que el avance fue "gracias al esfuerzo que realizaron los subalcaldes para llegar a la población, a los presidentes de zona y autoridades vecinales", por lo que agradeció el apoyo recibido en el operativo de campo.

Mientras que el alcalde paceño, Iván Arias, expresó su satisfacción con estos datos porque fueron varias las reuniones de coordinación con técnicos y autoridades del INE para llegar a este feliz término y aseguró que seguirán con este trabajo hasta finalizar con los distritos restantes.

A esta reunión también se dio cita la secretaria de Planificación de la alcaldía paceña, María del Carmen Rocabado, quien resaltó la importancia de los resultados preliminares, concluyendo que: "con apoyo permanente, acompañamiento y trabajo conjunto con las brigadas se logró cubrir estos cuatro macrodistritos", trabajo que contribuyó al ingreso de las brigadas de actualizadores en estos sectores con conflictos limítrofes. Informó que al momento se trabaja en el macrodistrito Centro y que en los siguientes días se ingresará al macrodistrito Sur y en enero de 2023 en los macrodistritos de Hampaturi y Zongo.

Por su parte, el sub alcalde del macrodistrito San Antonio, José Muñoz Mejía, indicó que "el trabajo (de los subalcaldes) fue coadyuvar y dar todo lo necesario al personal del INE para que ejecuten su trabajo. Hemos coordinado con control social de los macrodistritos para apoyar el trabajo de los personeros del INE", dijo durante su intervención.

Dirección: Oficina Central La Paz











En esta reunión también se informó que se está avanzando con la Actualización Cartográfica Estadística en la ciudad de El Alto, en la cual se tiene un avance del 43%. El pasado 12 de diciembre se iniciaron las actividades de la ACE en la zona Amachuma, distrito 10.

El 2 de diciembre se inició la primera fase de este operativo de campo en las áreas dispersas del departamento de La Paz, siendo las provincias Camacho, Muñecas y parte de Larecaja las primeras donde se avanzó con la ACE y se espera concluir con esta tarea hasta agosto de 2023 en todo el departamento.



Carlos Santalla, Responsable INE departamental La Paz durante su exposición sobre la conclusión de la ACE.

censo.ine.gob.bo













Autoridades municipales junto al responsable del INE departamental La Paz.













Carlos Santalla, responsable INE Departamental La Paz e Iván Arias, alcalde del GAMLP en el acto de conclusión de la ACE de cuatro macrodistritos paceños.

Unidad de Difusión y Comunicación

INSTITUTO NACIONAL DE ESTADÍSTICA

Tel.: (591-2) 2222333 | Fax: (591-2) 2222885

censo.ine.gob.bo